

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan hasil maka di peroleh kesimpulan sebagai berikut:

1. Dapat disimpulkan bahwa pelaksanaan *stock opname* koleksi di perpustakaan SMK Unggulan Husada Banjarmasin masih menggunakan metode manual terlaksana dengan cukup baik karena sudah menggunakan beberapa metode yaitu: menggunakan daftar buku, mencetak daftar buku berdasarkan nomer klasifikasi, mencocokkan daftar buku yang ada di rak dan yang terakhir memberi tanda pada buku yang tidak ada. Akan tetapi ada 2 metode yang tidak digunakan yaitu mencetak daftar buku berdasarkan kondisi tertentu dan scanning pada buku.
2. Selanjutnya pelaksanaan *stock opname* koleksi ini memiliki beberapa kendala diantaranya adalah 1) kurangnya tenaga pustakawan di karenakan hanya ada satu orang pustakawan dengan jumlah koleksi yang banyak, sehingga menyebabkan lama nya pelaksanaan *stock opname*; 2) pelaksanaan *stock opname* koleksi di perpustakaan tersebut masih menggunakan metode manual, dilakukan dengan pencatatan manual oleh pustakawan sehingga sangat rawan terjadi kesalahan dari pustakawan maupun susunan buku, sehingga harus dilakukan berkali-kali; 3) Riwayat pencatatan *stock opname*

berpotensi besar hilang, dikarenakan tidak adanya backup data *stock opname* yang telah di olah.

B. Saran

Dari hasil penelitian yang peneliti dapatkan, maka ada beberapa hal yang dapat disarankan yaitu ;

1. Sebaiknya perpustakaan dikelola sesuai dengan tujuan dan fungsinya dan diharapkan untuk membuat kebijakan kegiatan *stock opname*, agar kegiatannya dapat dilakukan dengan konsisten serta memasukkan kegiatan *stock opname* dalam program kerja tahunan, agar dalam melaksanakan kegiatan *stock opname* berikutnya semua persiapan telah matang, dengan persiapan yang lebih baik maka dapat dipastikan kegiatan *stock opname* berikutnya tidak akan ditemukan kendala-kendala seperti yang dialami saat ini. Serta diadakannya reservasi untuk mengelola koleksi yang rusak. Mengingat pentingnya peran *stock opname* dalam pengembangan koleksi sangat dianjurkan sebuah perpustakaan melaksanakan kegiatan *stock opname* pada skala waktu tertentu.
2. Untuk peneliti selanjutnya disarankan agar melakukan penelitian mengenai pengembangan koleksi, karena koleksi di perpustakaan masih banyak yang perlu di lakukan pengadaan yang lebih banyak lagi dengan kebutuhan pemustaka.